

Bogotá 26 de julio de 2012
Comunicado de Prensa N° 357 – 6:00 p.m.



SIMULACROS DE EVACUACIÓN POR HURACANES

TORMENTA TROPICAL “SARA” CAMBIA SU ESTADO A HURACÁN

El sistema se ha fortalecido y ha pasado a la categoría de huracán tipo 1, de acuerdo al último reporte emitido por el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales –IDEAM-.

Bogotá 26 de julio de 2012. El Director Nacional de Gestión del Riesgo Carlos Iván Márquez Pérez, hace un llamado especial a los habitantes de las islas de San Andrés, Providencia y Santa Catalina y demás cayos cercanos, para que estén atentos a la información y orientación proveniente de las entidades técnicas y operativas con el fin de minimizar los daños que pueda causar el ahora huracán categoría 1 “SARA”.

Así mismo, reitera que el Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres viene funcionando activamente con base en el Plan de Contingencia del Archipiélago enfocándose en la primera respuesta ante los escenarios de emergencia más posibles provocados por “SARA”, huracán categoría uno. Las consecuencias generadas por este fenómeno a esta escala son: carreteras en terrenos de baja elevación pueden inundarse, daños en muelles y botes pequeños sin anclaje, caída de arboles y arbustos. Aunque no causan daños significativos a estructuras fuertes, pueden ocurrir daños a estructuras de madera débiles que no estén bien asegurados al terreno.

Teniendo en cuenta los daños que se pueden presentar se refuerzan y se colocan en disposición las capacidades institucionales tendientes a la mitigación y a la respuesta de la emergencia, como motobombas, maquinaria amarilla para la remoción de vegetación que impida la comunicación de vías o pasos peatonales, reconstrucción y reparación de vivienda.

“SARA” también cuenta con un monitoreo constante en términos técnicos, los cuales son el soporte para ir avanzando y acelerando en las acciones que reduzcan la vulnerabilidad en la población. En concordancia con esto, la Dirección General Marítima -DIMAR- recomienda extremar las medidas de seguridad principalmente para el tráfico de embarcaciones menores y el flujo de bañistas, durante las próximas 24 horas.

Cabe destacar el preposicionamiento de ayuda humanitaria en la región Caribe dispuesta por la UNGRD y coordinada con la Armada Nacional, que a su vez cuenta con capacidades logísticas y técnicas que se desplazarían, si se requiere, desde la ciudad de Cartagena.

Sabías que...

La escala de Saffir/Simpson es mediante la cual se clasifica la categoría de los huracanes y que va de 1 a 5, siendo 1 el mínimo y 5 catastrófico.

Redacción: Jennifer Wilches Malaver

Oficina Asesora de Comunicaciones Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139,
sandra.calvo@dgr.gov.co. PIN 26D06B06